

19 de marzo de 1950

Sr. D. Alfonso García Gallo  
MADRID

Mi querido amigo y compañero: Me es altamente agradable mandarte, para tu conocimiento, un programa del cursillo que hemos organizado este año en Barcelona -el pasado, según sabrás, fue sobre el siglo XV hispánico- para el mejor conocimiento de la Historia de las Instituciones de la Corona de Aragón. El adecuado desarrollo del mismo repercutirá, a mi entender, en el fomento de vocaciones para esta clase de estudios, de que aquí andamos tan escasos.

Al objeto de favorecer esta y similares organizaciones, centradas ya en la Sección local del "Zurita", ya en el Centro de Estudios Históricos Internacionales que acabo de fundar en mi Cátedra, sería para mí del mayor interés el resultado favorable de un trabajo que tengo presentado a premio. Ni el honor ni la vanidad pueden suplir, en ningún caso, mi ferviente deseo de procurarme una brecha a través de la cual puedan recibir elementos de trabajo mis discípulos barceloneses y puedan también incorporarse a la amplia corriente actual historiográfica española. Deposito en tí mi confianza en el caso de que se alegaren méritos ajenos al verdaderamente intrínseco del trabajo para la distribución de los referidos premios.

Aprovecho la oportunidad para saludarte afectuosamente,